
6 Pièces

150 m²

Réf. 9787

1 098 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Située dans un domaine privé au coeur des golfs, belle villa entièrement

de plain pied et rénovée avec goût comprenant 3/4 chambres plus une

mezzanine  pouvant  servir  de  chambre  d'appoint  ou  de  bureau,  un

séjour  cathédral  avec  cuisine  ouverte  toute  équipée,  sortant  sur  une

belle  terrasse  plein  sud  en  partie  protégée  par  une  pergola

bioclimatique,  2  salles  d'eau,  2  WC  et  une  buanderie.  De  nombreux

rangements.  Pour  plus de confort  vous retrouverez un espace piscine

avec pool house et terrasses. Parking 2 voitures avec car port. Le tout

au calme absolu et sans vis à vis. N'hésitez plus venez la ...

Located in a private estate in the heart of the golf courses, this beautiful, tastefully

renovated, single-story villa features 3/4 bedrooms plus a mezzanine that can serve

as  an  extra  bedroom  or  office,  a  cathedral-ceilinged  living  room  with  a  fully

equipped  open-plan  kitchen  opening  onto  a  lovely  south-facing  terrace  partially

shaded by a  bioclimatic  pergola,  2 shower  rooms,  2 toilets,  and a  laundry  room.

Ample  storage space is  provided.  For  added comfort,  there  is  a  pool  area  with  a

pool house and terraces. Parking for 2 cars with a carport. All this in a completely

peaceful and private ...

IMMOGOLF

Avenue des Golfs, Valescure - 83700 ST-RAPHAËL
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